

ABSTRAK

Ratih Rosadila Utami, Strategi Lembaga Sosial dalam Mewujudkan Kesejahteraan Umat (Studi Kasus Lembaga Sosial Sedekah Harian). Skripsi, Jakarta: Prodi Ilmu Agama Islam, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta tahun 2016.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui strategi lembaga sosial dalam mewujudkan kesejahteraan umat dengan mendeskripsikan kondisi internal, menganalisis strategi penghimpunan donasi, menganalisis metode pendayagunaan donasi, menganalisis strategi menjaga eksistensi lembaga serta menganalisis keberhasilan strategi Lembaga Sedekah Harian dalam mensejahterakan umat.

Adapun metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu kualitatif deskriptif. Sedangkan teori yang digunakan peneliti adalah Teori Strategi, Mudrajad Kuncoro, Ph.D. berisi tentang strategi yang harus dilakukan organisasi atau lembaga agar dapat berjalan dengan baik. Strateginya antara lain menyiapkan lingkungan internal, merumuskan visi dan misi, strategi bersaing, struktur dan desain organisasi, strategi kepemimpinan, strategi pengendalian serta evaluasi startegi dan kinerja. Serta teori kesejahteraan, Isbandi Rukminto Adi berupa pelayanan terhadap keluarga, anak-anak, generasi muda, lanjut usia, kelompok khusus, kesehatan masyarakat, pendidikan dan pengentasan kemiskinan.

Hasil dari penelitian ini yaitu ada empat faktor yang menjadi poin penting sebagai strategi Sedekah Harian dalam mewujudkan kesejahteraan umat. Yang pertama yaitu kesiapan kondisi internal lembaga Sedekah Harian itu sendiri, kedua adalah strategi Sedekah Harian dalam penghimpunan donasi, ketiga adalah program apa saja yang dilakukan Sedekah Harian sebagai bentuk pendayagunaan donasi yang telah terhimpun dan terakhir adalah strategi lembaga Sedekah Harian dalam menjaga eksistensinya agar relawan dan donatur konsisten berpartisipasi. Dari segi kesejahteraan, Sedekah Harian sudah berupaya mewujudkan kesejahteraan namun baru beberapa bidang saja yang bisa dipegang Sedekah Harian seperti pendidikan, kesehatan, pangan, dan bencana alam untuk bidang lainnya masih diperlukan upaya yang lebih lagi.

Kata kunci: Strategi, Lembaga Sosial dan Kesejahteraan

الملخص

ريج رسدي لا أوتي، يوتامي والمؤسسات الاستراتيجيات الاجتماعية لتحقيق الرفاه الشعبية (دراسة حالة من التنظيم الاجتماعي يوم الخيرية). أطروحة، جاكرتا: برودي الدراسات الإسلامية، كلية العلوم الاجتماعية، جامعة ولاية جاكرتا في عام 2016.

وهدف هذه الدراسة إلى تحديد استراتيجية للمؤسسات الاجتماعية في رفاهية الشعب واصفاً الظروف الداخلية، وتحليل استراتيجية التبرعات رفع وتحليل طرق الاستفادة من التبرعات، وتحليل استراتيجية الحفاظ على وجود مؤسسات وتحليل الاستراتيجيات الناجحة دول يوم المعهد في رفاهية الشعب.

الطريقة المستخدمة في هذا البحث وصفي النوعية. في حين استخدم الباحثون النظرية هي نظرية استراتيجية، كونكورو، دكتوراه يحتوي على استراتيجية ينبغي للمنظمة أو مؤسسة من أجل تشغيل بشكل Mudrajad صحيح. وتشمل هذه الاستراتيجية تعد البيئة الداخلية، وصياغة استراتيجية التقييم والأداء رؤية ورسالة واستراتيجية تنافسية، وتصميم الهيكل التنظيمي، واستراتيجيات القيادة واستراتيجيات التحكم و. وكذلك عدي من الخدمات للأسر والأطفال والشباب وكبار Isbandi Rukminto نظرية الرفاهية، شكل السن، والجماعات الخاصة، والصحة العامة والتعليم والحد من الفقر.

نتائج هذا البحث أن هناك أربعة عوامل التي تصبح نقطة مهمة استراتيجية الصدقات اليومية في رفاهية الشعب. الأول هو مدى استعداد الظروف الداخلية للمؤسسات يوم الخيرية نفسها، والثاني هو استراتيجية يوم الخيرية في جمع التبرعات، كل ثلاثة هي البرامج التي تفعل يوم الزكاة باعتبارها شكلاً من أشكال الاستفادة من التبرعات التي تم جمعها والأخير هو الاستراتيجية التنظيمية يوم الزكاة في الحفاظ على وجودها بحيث المنظعين و شارك المانحين متسبة. من حيث الرفاهية، وقد حاولت يوم الخيرية لتحقيق الازدهار ولكن فقط بعض من هذه المناطق، والتي يمكن أن تعقد الصدقات اليومية مثل التعليم، والصحة، والغذاء، والكوارث الطبيعية في مناطق أخرى مطلوبة لا يزال المزيد من الجهد مرة أخرى.

كلمات البحث: الاستراتيجية، معهد الاجتماعي والرعاية الاجتماعية

ABSTRACT

Ratih Rosadila Utami, Social Institutions Strategies to Realize People's Welfare (Case Study of Social Organization Charity Day). Thesis, Jakarta: Prodi Islamic Studies, Faculty of Social Sciences, State University of Jakarta in 2016.

This study aims to determine the strategy of social institutions in the welfare of the people by describing the internal conditions, analyze the strategy of raising donations, analyze methods of utilization of donations, analyze the strategy of keeping the existence of institutions and analyze successful strategies Dole Institute Day in the welfare of the people.

The method used in this research is qualitative descriptive. While the researchers used theory is the theory of strategy, Mudrajad Kuncoro, Ph.D. contains the strategy should the organization or institution in order to run properly. The strategy includes preparing the internal environment, formulate a vision and mission, competitive strategy, structure and organizational design, leadership strategies, control strategies and evaluation strategy and performance. As well as welfare theory, Isbandi Rukminto Adi form of services to families, children, youth, elderly, special groups, public health, education and poverty reduction.

The results of this research that there are four factors that become important points Daily Alms strategy in the welfare of the people. The first is the readiness of the internal conditions of institutions Charity Day itself, the second is a strategy Charity Day in raising donation, all three are programs that do Alms Day as a form of utilization of donations that have been collected and the last is the organizational strategy Alms Day in maintaining its existence so that volunteers and consistent donors participated. In terms of welfare, Charity Day has attempted to bring prosperity but only some of these areas, which can be held daily alms such as education, health, food, and natural disasters for other areas still more efforts are required again.

Keywords: Strategy, Institute for Social and Welfare